

上殿小学校だより
9月地域版

やまゆり

731-3664 安芸太田町上殿 769 番地
TEL・FAX・(0826) 28-2721
E-mail kamitonosho@gakko.akiota.jp
http://www.akiota.jp/kamitonosho/

学校教育目標

ふるさを大切に、自ら学び、
将来をたくましく生きぬく児童の育成

令和3年9月6日発行

安芸太田町立上殿小学校
校長 山城 美和



2学期のスタートです！

8月25日(水)から2学期がスタートしました。

子供たちにとって、本来は楽しい夏休みですが、今年の夏休みの後半は長雨により、各地が大きな被害を受け、さぞ不安や心配も多かったことと思います。皆様のご家庭に被害はありませんでしたか。お見舞い申し上げます。2学期の始業式では、①「自分の考えや思いを伝えよう」 ②「友達に元気の出る声かけをしよう」 ③「本をたくさん読もう」 特にこの3つのことを頑張ろうと子供たちに話しました。2学期は、12月23日までの長丁場です。24名全員が元気で、充実感のもてる2学期になるような教育活動を展開していきたいと思っています。これまで同様、保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症への対応

全国的に爆発的な感染拡大が続いており、誰がいつどこで感染するか分からない状況です。広島県には、8月27日から9月12日まで「緊急事態宣言」が発令され、県内の感染状況からも、一層の感染防止対策の徹底が必要になってきました。人数が少ないから大丈夫だろうではなく、感染のリスクを避けるために、日頃の教育活動をもう一度見直し、工夫や改善等を行っていきます。また、子供たちの健康観察に細心の注意を払っていきます。各ご家庭においても、毎朝の検温や健康状態をよく見ていただき、体調不良だと思われる場合は早めに休養させていただきたいと思っています。

主な行事について

8月22日(日)PTA 奉仕作業

止むを得ず中止としましたが、ご厚意で学校の周りの草を刈ったり、田んぼの草を取ったりしてくださった方々がおられます。学校の手の行き届かない所を助けていただき、気持ちのよい環境整備にご協力いただきまして本当にありがとうございました。

運動会

緊急事態宣言下ではありますが、当初の予定通り、9月12日(日)に開催することにしました。教育委員会の指導の下、近隣の学校とも連携をとりながら、コロナ対策をしっかりと行って実施します。参加者については、地域の皆様にはご遠慮いただき、児童と児童の保護者と職員で行います。雨天の場合は、ふれあいセンターでは実施せずに、予備日を9月17日(金)としました。地域の方にご参加いただけないのは、大変残念ではありますが、どうぞご理解ください。

資源回収

10月3日(日)に予定しておりました資源回収は、中止させていただきます。作業内容を考えると、十分なコロナ対策がとれないことからです。重ねてご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

平和学習

夏休み中の登校日、8月6日に平和学習を行いました。8時15分に黙祷をした後、テレビで平和記念式典の様子を途中まで視聴しました。その後は、学級の実態に応じて、原爆のこと・佐々木貞子さんのこと等について悲劇を知りました。高学年は、今田精治さんを招いて話を聴きました。子供たちは、とても真剣なまなざしで驚いたり悲しんだりしていました。子供たちなりに、自分には何ができるかを考えたり、平和への願いを新たにしたりした時間になりました。平和について考えるためには、まずは広島で何が起きたかを知ることからです。これからも継続して、平和学習を行っていきたいと思います。



校内水泳記録会

8月25日、水泳記録会を行いました。あいにく、この日は絶好の水泳日和とはなりませんでしたが、子供たちは自分の限界までチャレンジして記録を残しました。1学期に何回かプールに入る内に、水に対する恐怖心も弱まったり、水に慣れて水に浮くことが楽しくてたまらなくなったりした子供たちもいました。当日は、少しでも長く、速く泳ごうとした自分自身や友達の頑張る姿に達成感や勇気が湧いた記録会になったことと思います。水泳記録証を子供たちに渡しました。



1番長く泳いだ
児童の記録は、
10分間で375M
でした！



低学年も
大プール
に入りました！



9月の行事予定

1	水	交通安全指導
17	金	やまびこ号
21	火	集金日 赤十字救急法講習会
29	金	スクールカウンセラー山田先生相談日

9月の行事について、今後の状況を見ながら考えていきます。予定が、急遽、変更や中止になることも考えられます。どうぞ、ご理解ください。